



NEWSLETTER N° 19

NOVEMBRE 2021

Bonjour à tous, parrains, marraines, amis, soutiens,



Enfin une bonne nouvelle : Natacha School et d'autres écoles ont pu rouvrir le 18 novembre. La rentrée du 2^e semestre étant, normalement, le 1^{er} novembre... Nous sommes heureux car certaines écoles n'ont pas eu l'autorisation par manque de conditions sanitaires. Grâce à NAT Association donc grâce à vous, nous avons pu effectuer divers travaux afin de créer un espace le plus protégé possible. Certaines familles ont décidé de garder les enfants à la maison et les petits des 3 niveaux d'Anuban ne sont pas encore autorisés à reprendre le chemin de l'école. Cette situation donne encore plus de travail aux professeurs lesquels, à la fin de la journée de cours, doivent contacter les enfants restés à la maison afin qu'ils ne perdent pas tous leurs acquis.



Amélioration du jardin



**โรงเรียนบ้านควนเกาะจันทร์
23 พ.ย. 64**



**โรงเรียนบ้านควนเกาะจันทร์
24 พ.ย. 64**



64 (2564) est l'année bouddhiste utilisée en Thaïlande. Cela signifie 2564 après l'illumination de Bouddha



Filleuls « cas contacts » hébergés dans un gymnase....



Ne pouvant pas organiser la célébration annuelle du Tsunami Day, j'ai choisi de rentrer en France pour les Fêtes et repartirai en janvier en fonction des conditions locales. Je vous livre le petit discours que j'ai lu en anglais par Line, réseau social thaï, de la part de vous tous :

« Ce message est en premier pour K. O Che et notre équipe de professeurs. Depuis de nombreux mois vous avez travaillé très durement pour garder nos élèves dans la bonne voie pendant cette année particulière de pandémie. Je vous souhaite une bonne rentrée. NAT Association est là, à vos côtés pour vous aider, vous soutenir afin de continuer à croître tous ensemble. Je souhaite un semestre plein de succès pour vos, pour nos enfants.



Belle équipe de Natacha School

Ensuite ce message s'adresse à vous les enfants. Après de nombreux mois entre vacances et travail à la maison vous voici de retour à l'école. Vos professeurs ont travaillé très dur pour vous afin que vous gardiez le bon niveau de Natacha School ; ils savent que c'est difficile pour vous, après tant de mois, de retrouver la discipline scolaire à laquelle s'ajoutent les conditions sanitaires. Vous avez une grande responsabilité. Pour remercier vos professeurs vous devrez travailler encore plus et essayer d'être les meilleurs dans toutes les matières. Le futur après la pandémie sera différent partout dans le monde, vous avez votre avenir dans vos mains pour que plus tard vous puissiez avoir une vie intéressante. Soyez obéissants, faites bien attention, travaillez bien et joyeux Loy Kratong demain. »



*Photo prise juste avant mon départ sur une idée de K. Joan et du directeur.
Rose couleur du mardi !*



Loy Kratong 19 Novembre 2021